SEEG

RETOUR DES DÉLESTAGES ?

Page 6

Passez votre
PETITE ANNONCE

Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail: pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par Airtel Money et Moov Money en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce: UNION

PRESIDENCE

Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a reçu hier, au palais du bord de mer, le Bâtonnier de l'Ordre des avocats du Gabon, Me Lubin Ntoutoume. Les échanges entre les deux hommes ont essentiellement tourné autour de l'organisation dans notre pays, en décembre prochain, du Congrès international des Barreaux (CIB).

Page 5

EDUCATION

Le ministère de l'Education nationale et les structures syndicales (Sena et Conasysed) qui ont dernièrement appelé à la grève, ont renoué le dialogue hier. Cela à la faveur d'une séance de travail qui a réuni, autour du ministre Mouguiama Daouda, ses collaborateurs et les responsables des syndicats grévistes. Objectifs : entre autres, apaiser les tensions.

Page 7

REMUE-MENAGE AU TRESOR

LE chef de l'État a présidé, hier, une réunion du Conseil des ministres au cours de laquelle plusieurs questions importantes ont été abordées. Outre l'intense activité du président de la République, qui a du reste été saluée, le Conseil a adopté le projet de loi de finances 2022. Et s'agissant des mesures individuelles, plusieurs mouvements sont enregistrés au sein de la Direction générale de la Comptabilité publique et du Trésor.



Pour moi quoi...

Vous aussi les Syndicats de l'Éducation nationale, ayez pitié de nos enfants?

À peine la nouvelle année scolaire entamée, vous renouez avec vos vieux démons pour, croyez-vous, faire plier le gouvernement. Que n'a pas fait l'État pour satisfaire les nombreuses revendications des Syndicats? On dit souvent que "la plus belle fille du monde ne peut donner ce qu'elle a". Pas tout de même lui demander de se déshabiller en public?

C'est vrai que tout n'est pas rose, mais, avouons que de gros efforts ont été faits pour préserver la "paix des braves" observée depuis le débarquement chez nous de la Covid-19. Une paix saluée par tous les Gabonais et qui a permis, l'année dernière, d'enregistrer un déroulement des cours sans faute. Conséquence, d'excellents résultats jamais réalisés auparavant aux différents examens et retour à la discipline dans tous les établissements scolaires du pays. N'est-ce pas à l'actif du monde de l'éducation? Pourquoi vouloir la bagarre? On avait salué l'unanimité des principaux acteurs de l'éducation de taire les conflits sociaux à cause du coronavirus, pour sauvegarder l'intérêt des élèves. On avait alors mis entre parenthèses les revendications en attendant le retour à la normale. Y a-t-il entretemps évolution de la situation? Pourquoi vouloir entamer tout à coup un bras de fer? Engo-ngol..

Faisons nôtre la philosophie du dialogue du Vieux qui a d'ailleurs eu lieu hier. Ce serait penser à l'avenir de nos enfants, du Gabon quoi

...MAKAYA





Le dépistage, un bon réflexe qui peut nous sauver la vie

